



COMMUNIQUÉ

Lausanne, le 27 février 2023

La CGN change de prestataire de restauration

La CGN a annoncé ce jour un changement de partenaire de restauration dès le 1^{er} mars 2023, à la suite de divergences avec Café Léman, prestataire actuel. Une période de transition étant nécessaire, les prestations de service continueront à être assurées dès le 17 mars 2023 par son nouveau partenaire Fine Fourchette.

En raison de divergences, la direction de la CGN a décidé de rompre le contrat signé en 2020 qui la liait avec Café Léman au 28 février 2023. La CGN et le nouveau repreneur, Fine Fourchette, collaborent étroitement afin que la transition se fasse au mieux et que les prestations annoncées puissent être assurées dès le 17 mars 2023.

Au bénéfice de plus de dix années d'expérience dans le service traiteur ainsi que dans l'organisation d'événements, Fine Fourchette a acquis une maîtrise exemplaire qu'elle souhaite faire partager à tous ses hôtes. Afin de garantir des prestations dignes d'une clientèle exigeante, elle renouvelle sans cesse son savoir-faire, et suit les tendances actuelles du milieu gastronomique et de l'événementiel. Articulée autour d'une cuisine mettant à l'honneur les produits régionaux et dans le respect de la saisonnalité des ingrédients, l'offre de Fine Fourchette à bord des bateaux de la CGN présentera une carte gourmande et riche en saveurs. La tarification de l'offre sera maintenue dans le niveau de prix actuel, pour favoriser l'accès d'un large public.

Contact

Service presse

+41 21 614 62 13

presse@cgn.ch